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現在私は、株式会社キャリアリンク(https://www.careerlink-edu.co.jp/)という公教育に特

化したコンサルティング会社で勤務しております。事業内容としては、企業の教育支援事業

のコンサルティングや官公庁や自治体からの委託事業を展開しております。私は、コンサル

ティング事業部に所属し、企業・自治体の教育事業に関する業務を担当しております。また、

全国の中学生を対象とした「キャリアチャレンジデイ On-line-Meets」(https://www.ccd-

online.jp/)～第 11 回キャリア教育アワード経済産業大臣賞受賞～というプロジェクトのデ

ィレクションを担当しております。 

 

プライベートの活動としては、2017 年からいきぷろ～いきる力を育むプロジェクト～を

立ち上げ、教育をメインテーマとしたプロジェクトを展開しております。(小学生を対象と

した「子ども会社プログラム」※添付資料①②参照・親子を対象とした「田んぼの学校」等) 

また 2021 年からいきぷろの活動として、みっかつ～MIHARA 活性化プロジェクト～を立

ち上げ、農芸高校・地域企業・個人団体と連携して、美原の古代米×農芸鴨を活用した地域

活性化アイディアを生徒が考え、地域に価値を還元するという取組を実施しています。※添

付資料③④参照 

生徒が考えたシェア田んぼ事業は 2023 年度テストマーケティングを実施しています。 

 

上記の会社で担当している業務で必要とされる知識・スキルやノウハウといきぷろの活動

にて得られた地域とのつながりや地域活性化アイディアを活かして、自身も「美原区ビジョ

ン 2025」基本方針「2.魅力的で訪れたくなる」「3.やってみたいが実現できる」に貢献する

ため、次年度より教育・農業事業を開始したいと考えております。 

 

以上です。 

意見としては、美原区の魅力の一つとして「美原の古代米」があり、現在も多様な取り組

み(田植え体験・稲刈り体験イベント・地域事業者との協働による商品開発・みっかつも含

め)がありますが、更に魅力を高め「2.魅力的で訪れたくなる」に寄与できる可能性が大い

にあると考えておりますので、政策会議内の一つの議題もしくは分科会などで意見交換を

したいと考えております。前向きにご検討いただければ幸いです。 
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